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Д О С Р О Ч Н О  З А В Е Р Ш И М  

ВТОРОЙ ГОД ПЯТИЛЕТКИ!
С ОЦИА Л ИС Т ИЧ Е С К ИЕ  
О Б Я З А Т Е Л Ь С Т В А  К О Л Л Е К Т И В А  
А Н Г А Р С К О Г О  Ц Е М Е Н Т Н О Г О  З А В О Д А -  
ПРЕДПРИЯТИЯ КОММУНИСТИЧЕСКОГО ТРУДА

Рабочие, инженерно-технические работники и служащие цементного за
вода, претворяя в жизнь решения X X IV  съезда КПСС, успешно выполни
ли социалистические обязательства первого года девятой пятилетки.

Вступая во второй год пятилетки и включившись .в социалистическое 
соревнование в честь 50-летия образования СССР, рабочие, И ТР и слу
жащие завода принимают на себя следующие обязательства на 1972 год:

Государственный план по производству цемента завершить 29 декаб
ря и выработать сверх плана 5 тысяч тонн цемента.

Весь прирост продукции обеспечить за счет повышения производи
тельности 1 руда.

Повысить качество продукции на 5 кг/смг, выпустить сверх плана 50 
тысяч тонн цемента марки «400».

План по объему реализации выполнить 26 декабря, реализовав до
полнительно продукции на 250 тысяч рублей.

За счет более эффективного использования производственных мощ
ностей, постоянного снижения издержек производства, экономного рас
ходования сырья, материалов, энергетических и трудовых ресурсов по 
лучить 110 тысяч рублей сверхплановой прибыли. Сэкономить: электро
энергии— 500 тысяч квт/час, огнеупоров — 200 тонн, мрамора — 5000 — 
6000 тонн, колчеданных огарков — 500 тонн, плавикового шпата— 100 
тонн, мелких тел (шаров) — 50 тонн.

Путем внедрения в производство новой техники, элементов научной 
организации труда, механизации трудоемких работ, улучшения качества 
цемента повысить производительность труда на 3,5 процента против до
стигнутого уровня 1971 года.

За счет постоянного соблюдения правил технической эксплуатации, 
улучшения качества ремонтов, удлинения сроков стойкости футеровки и 
улучшения технологических процессов добиться повышения коэффициен

та использования вращающихся печей 0,94 — 0,95 и часовой произво
дительности их 25,1 — 26 тонн.

Получить от внедрения рационализаторских предложений условный 
годовой экономический эффект в сумме 105 тысяч рублей.

В  целях дальнейшего развития технического прогресса на заводе осу
ществить ряд оргтехмероприятнй: замену двух поршневых компрессоров 
на турбинные с одновременной реконструкцией оборотного водоснабжения: 
автоматизацию регулирования процесса помола цемента, автоматизацию 
замера уровня и корректировки шлама в вертикальных бассейнах; мон
таж охладителя цемента; реконструкцию шламопитателей вращающихся 
печей .путем замены ковшовых на объемные; механизацию погрузки в 
железнодорожные вагоны тарированного цемента за счет установки меш- 
ко.укладчика.

Оказывать п о с т о я н н у ю  п о м о щ ь  подшефному колхозу «Казачинский».
Продолжать дальнейшее совершенствование форм социалистического 

соревнования, развивать движение за коммунистический труд, разработку 
личных творческих планов, соревнование по профессиям, конкурсы ма
стерства, общественные смотры и т. Д.

Повышать личную ответственность каждого работника завода за по
рученное Дело, укреплять социалистическую дисциплину труда и разви
вать движение за-образцовый общественный порядок.

Систематически повышать экономические знания. Каждому работнику 
завода успешно закончить 2-годичную программу обучения в школах 
коммунистического труда.

Каждому работнику завода отработать на благоустройстве террито
рии завода и поселка по 24 часа.

Социалистические обязательства обсуждены и приняты на 
технической конференции 28 декабря 1971 года.

ПОБЕДНОЕ ШЕСТВИЕ
О ВО РЯТ , «каков старт—таков и финиш». Если 
применить чти слова к 1971 году, можно сказать с 

уверенностью, что первую пятую часть пути девятого 
пятилетия советская индустрия прошла успешно. Доста
точно отметить, что промышленное производство в 
«стране возросло в больших размерах, чем предусмат
ривалось планом. Подтверждение тому выпуск сверх
плановой продукции более чем на 5 миллиардов рублей.

Статистки успели подвести итоги работы промыш
ленности Советского Союза пока только за одиннад
цать месяцев. А коллективы многих предприятии и от
раслей индустрии твердо заявили, что ими досрочно 
выполнены годовые задания, успешно преодолен старт 
пятилетки.

Успех этот не случаен, потому что необычен сам 
год 1971-й. С первых его дней трудовая вахта кол
лективов промышленных предприятии, строек, транспор
та проходила под знаком подготовки к X X IV  съезду 
КПСС А такие события по традиции всегда вызыва
ют у советских людей особый прилив трудовой актив
ности Партийному съезду посвятили свои рекорды шах- 
теры, металлурги, свои достижения .машинострон-. 
телн В честь съезда соревновались строители, нефтя* 
ники, текстильщики В дар съезду трудящиеся прино
сили сверхплановые тонны руды, металла, угля, мине
ральных удобрений, тысячи киловатт-часов электроэнер
гии, квадратных метров тканей...

С новой силой разгорелось в стране соревнование

после съезда. Его директивные задания позволили от
дельным коллективам и отраслям индустрии конкрети
зировать собственные социалистические обязательства, 
четче определить сточки приложения сил» ради непре
менного выполнения того, что наметил съезд.

Предварительные итоги года свидетельствуют о том, 
что развитие советской экономики уверенно идет по 
главным позициям. предусмотренным Директивами 
X X IV  съезда. Перевыполнены годовые задания по ро
сту производительности труда, снижению себестоимо
сти продукции и росту прибыли. Это радует всех со
ветских людей. ВеДь неуклонный рост производитель
ности труда, по ленинскому определению, «...самое важ
ное, самое главное для победы нового общественного 
строя...»— это основной, решающий источник последо
вательного осуществления широкой социальной про
граммы, программы повышения жизненного уровня со
ветского народа.

По Государственному плану развития народного хо
зяйства СССР на 1971 год производительность труда 
в промышленности должна возрасти на 5,9 процента, а 
по итогам одиннадцати месяцев этот показатель сос

тавил 6,4 процента.'
Первый год новой пятилетки наглядно показал, с 

какой последовательностью Коммунистическая партия 
и Советское государство держат курс на ускорение тем
пов научно-технического прогресса во всех отраслях 
экономики. За три квартала 1971 года завершено более 
370 работ, связанных с созданием образцов новых ма

шин, оборудования, приборов, материалов и техноло
гических процессов. Это хорошее начало осуществления 
намеченных на пятилетку мер для ускорения научно- 
технического прогресса.

Важная тенденция девятого народнохозяйственного 
плана развития экономики СССР—существенное сбли
жение темпов производства средств производства 
(группа «А») и предметов потребления (группа «Б»(. 
К  1975 году группа «Б» должна опередить в темпах 
роста группу «А» на 2.3 процента. Эта тенденция от
четливо проявилась в стартовом году пятилетки и со
хранится в 1972 году, прирост промышленной продук
ции в котором по сравнению с 1971 годом составит в 
группе «А» 6.8 процента, а в группе/«Б»—7,1 процента.

Немалые успехи одержали строители и монтажники. 
В 1971 году введены новые мощности по производству 
электроэнергии, металла, станков, строительных мате
риалов. по выпуску товаров народного потребления.

Коммунистическая партия проявляет исключительное 
внимание этим вопросам. В ноябре Пленум Ц К КПСС 
в результате всестороннего анализа развития советской 
экономики рекомендовал шире вовлекать в производст
во внутрихозяйственные резервы и усилить режим эко
номии.

Итоги ноябрьского (1971 года) Пленума Ц К  КПСС 
широко обсуждались в стране. Трудящиеся единодуш
но отметили, что решения Пленума и план развития 
народного хозяйства в девятой пятилетке, утвержден
ный Верховным Советом СССР, стали боевой програм
мой действий для всех трудовых коллективов, для 
каждого советского человека. «

Победное шествие пятилетки продолжается!
Александр ЧИСТОВ. (А П Н ).



I t  С Е С С И Й  Ю Р О Д С К О Ю  С О В Е Т А  Д Е П У 1 Й Ю В  Г Р У Д Я Щ И Х С Я

П Р О Б Л Е М Ы санности, организации множест
ва строительных площадок, отри
цательно сказывается на произ
водительности труда,

Д О К Л А Д Ч И К  далее останав
ливается на перспективном

С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В А
Ж И Л Ь ЯП О Н ЕД ЕЛ ЬН И К , 27 декав-

ря, работала четвертая сес
сия городского Совета депутатов
трудящихся. Она обсудила воп
рос «О состоянии и мерах улуч
шения строительства жилья и 
объектов культурно-бытового на
значения». Доклад сделал заме
ститель главного инженера уп
равления строительства Н. И. 
ПЛАКСИН.

За пятилетку, говорит доклад
чик, в Ангарске построено и вве
дено в эксплуатацию 423 тысячи 
квадратных метров жилья, GO 
объектов соцкультбыта, в том 
числе 7 школ, 14 детских учреж
дений, 5 больниц. 28 магазинов, 
столовых, ресторанов, Дворец 
культуры на 800 мест, 3 проф
техучилища, 2 общественно-тор- 
говых центра и другие.

В  первом году новой пятилет
ки гражданское строительство 
продолжалось ускоренными тем
пами, За год было введено 74,5 
тысячи квадратных метров жилья 
при плане 56,3 тысячи. Государ
ственный план выполнен, таким 
образом, на 132,5 процента. За 
счет перевыполнения плана ан- 
гарчане получили 600 квартир. В 
течение года введено в эксплуа- 
тацию 18 объектов соцкультбыта, 
в плане было шесть объектов.

Успешное выполнение планов 
говорит о том, что в жилищном 
строительстве достигнуты значи
тельные положительные результа
т ы  Вместе с тем не изжиты еще 
серьезные недостатки. Медленны
ми темпами идет газификация 
старой части города. качество 
благоустройства не отвечает вы
соким требованиям Как правило, 
благоустройство заканчивается 
после сдачи домов в эксплуата
цию. Малые формы благоустрой
ства выполняются на заводах не
брежно. зеленые насаждения од
нотонные. посадки их зачастую 
производятся некачественно. Не
обходимо улучшить проекты бла
гоустройства, увеличить финан
сирование этих работ. Докладчик 
отмечает далее такой недостаток, 
как растягивание сроков строи
тельства, особенно объектов соц
культбыта. Строители не доби
лись высокого качества при уст
ройстве мозаичных и деревянных 
полов, при изготовлении деревян
ных изделий

Чтобы изжить эти и другие не
достатки в строительстве жилья 
и объектов соцкультбыта, мы у 
себя в управлении строительства 
разработали специальные меры на 
1972 год. Но нам по многим воп
росам нужна помошь городского 
Совета депутатов трудящихся, 
всей общественности. Например, 
высаженные летом в 7-м микро
районе ели на днях были кем-то 
спилены Нужно лиц, злостно 
разрушающих жилье, благоуст
ройство, строго наказывать вплоть 
до выселения из города.

В настоящее время, чтобы обес
печить нормальное строительство 
города, нужно решить ряд прин
ципиальных проблем, возникших 
в холе строительства. У нас в 
значительной мере отстает от 
темпов жилищного строительства 
развитие сетей тепловодоснабже- 
ння. канализации, электроснабже
ния и связи. Так, например, не
значительные запасы тепла на 
существующих теплоэлектроцент
ралях намечено направить на 
объекты жилья и соцкультбыта, 
которые строятся в старой части 
города, новые же микрорайоны 
не учитываются. Тепло, которое 
город получит в результате рас
ширения ТЭЦ-9, также распре
делено. К  моменту окончания

строительства теплотрассы №  4 
резерва в тепле на новое строи
тельство снова не будет. Таким 
образом, уже сейчас из-за отсут
ствия тепла мы не можем вести 
дальнейшее строительство жилья 
в новых микрорайонах №  15, 15-э, 
19, 22 и других. Нужно срочно 
решать вопрос о строительстве 
электробойлерной для снабжения 
теплом новых микрорайонов го
рода.

В настоящее время мы строим 
комплекс сетей и сооружений по 
хозяйственному водоснабжению и 
хозфекальной канализации. В  сос
тав его входят водоочистные со
оружения, хозфекальные очист
ные сооружения, насосная стан
ция первого подъема, водоводы 
длиной 21 километр, коллекторы 
канализации длиной 22 километ 
ра. Комплекс необходимо ввести 
в эксплуатацию в 1973 году. Это 
даст возможность обеспечить го
род и промышленный узел водо
снабжением и канализацией до 
1980 года. На сегодня по комплек
су освоено 5,5 миллиона рублей, 
надо освоить еще около 9 мил
лионов.

Электроснабжение новых райо
нов также не обеспечивается пол
ностью. С вводом в эксплуатацию 
строящейся подстанции №  4 в 
микрорайоне №  15— 15-а будет 
решен вопрос электроснабжения 
микрорайонов № 6. 7, 8, 9. 10, I I,  
15, 15-а. Однако до сего време
нитепеш ей  вопрос электроснаб
жения микрорайона 5-а, строя
щихся узла связи, завода-втуза, 
учебного комбината. Строительст
во распределительного пункта 
№  1, с которого должна пода
ваться энергия на эти объекты, 
не обеспечено кабелем и проект
ной -документацией

И наконец, о связи и радио. В 
городе Ангарске и особенно в 
новых микрорайонах, не создает
ся комплекс слаботочных уст
ройств, то есть телефонизация, 
радиофикация. Строительство го
родского узла связи ведется не
удовлетворительно. На 1972 грд 
нет финансирования, нет ясно
сти в вопросах поставки оборудо
вания. Но даже при окончании 
строительства узла связи задей
ствовать его мы не сможем, так 
как до сего времени нет проек
тов на отходящие от узла ли
нейные сооружения (телефонная 
канализация и кабельные сети).

Медленно решается вопрос о 
строительстве трамвая. Более 
трех лет идет обсуждение воп
роса о строительстве трамвая от 
кольца в 205-м квартале по улице 
Коминтерна до проспекта Карла 
.Маркса с врезкой в существую
щий путь в районе кинотеатра 
«Октябрь». Руководство нефте- 
химкомбината обещает выдать 
нам в первой половине 1972 года 
только технический проект. Это 
значит—строительство можно бу
дет начать только в 1973 году, 
ввод новой линии может быть 
осуществлен в лучшем случае в 
1975 году. Проектированием трам 
вая к зоне отдыха, в район Теп 
лой речки, вообще никто не зани 
мается.

До сего времени не решен воп
рос дальнейшего проектирования 
города. Институт ЛенНИИградо- 
строительства по существу отка
зался от рабочего проектирования 
города. Вопросы решает медлен
но, в ряде случаев в от
рыве от сложившихся ме
стных условий. Внутренние и 
внешние сети связи, радио и 
газа институт не проектирует, за 
казчики вынуждены сдавать про 
ектирование другим организациям.

Это приводит к тому, что гото
вые объекты задерживаются из-за 
несвоевременного окончания ра
бот по связи, радио, газу. Мы 
считаем, что дальнейшее проек
тирование города для всех за
казчиков должна выполнять мест
ная проектная организация. Она 
может выполнять проектирование 
комплексно по всем частям про
екта.

А К И Е  ЗАД АЧИ  в области
городского строительства 

будут решаться в 1972 году?
Нам предстоит построить и 

ввести в эксплуатацию примерно 
70 тысяч квадратных метров 
жилья, 22 объекта соцкультбыта, 
в том числе 3 детских учрежде
ния, школу на 1280 мест, кафе 
в 11-м микрорайоне, торговые 
вставки в 7-м микрорайоне, в 
207-м квартале, станцию техни
ческого обслуживания легковых 
автомобилей, магазин по прода
же автомашин, хоккейный корт, 
женскую консультацию, больницу 
на 300 коек в 10-м квартале и т. д. 
Кроме того, мы должны закон
чить капитальный ремонт Двор
цов культуры нефтехимиков. 

-«Энергетик» и центрального уни
вермага.

В связи с подготовкой к стро
ительству объектов в 1972 году, 

-я бы -хотел остановиться на ряде 
вопросов, которые не решаютсч 
в течение многих лет.

Согласно имеющемуся положе
нию мы должны были получить 
утвержденную и согласованную 

техдокументацию до 1 сентября 
1971 года. На конец декабря мы 
имели документации по жилью 
не более 60 процентов, а по неф- 
техимкомбннату и того меньше— 
47 процентов. Мы считаем, что 
пора положить конец такой по
рочной практике. Задержка до
кументации лишает строителей 
возможности подготовки к орга
низации строительства, это ведет 
к штурмовщине, снижению каче
ства. Не в полном объеме реша
ются заказчиками вопросы фи; 
нансирования. Особенно плохо 
финансируется коммунальное 
строительство.

В Директивах X X IV  съезда 
партии записано: «Перед работ
никами строительства £тонт от
ветственная задача — выполнить 
задания пятилетки практически 
без увеличения численности ра
ботников. то есть за счет роста 
производительности труда». Для 
нашего строительства определен 
рост производительности труда 
на 38 процентов. В  жилищном 
строительстве он должен быть 
обеспечен за счет увеличения 
сборности строительства, внедро 
ння новых материалов и конст 
рукций. Мы будем сокращать 
кирпичное строительство и пере 
ходить на крупнопанельное при 
сооружении школ, детских учреж 
лений. Сейчас наши заказчики 
выдают нам документацию на 
объекты соцкультбыта только в 
кирпичном исполнении Начиная 
с 1973 года, мы будем принимать 
документацию только на панель
ное строительство

Значительную часть жилья и 
объектов соцкультбыта мы будем 
возводить в существующих мик
рорайонах путем уплотнения. 
Это приводит к большей разбро-

2 стр. Знамя коммунизма

строительстве жилья. Как изве
стно, Госстрой запретил строить 
жилье по типовой серии 1-335. 
Это сделано своевременно. Ни по 
планировочным показателям, нн 
по эстетическому и архитектур
ному выполнению серия не от
вечает современным требованиям 
к качеству жилья. Недостатки 
этой серии заставляли нас посто
янно модернизировать ее. В на
стоящее время мы располагаем 
достаточно широкой номенклату
рой улучшенных пятиэтажных 
крупнопанельных жилых домов, 
разрешенных к строительству. 
Кроме того, для Ангарского про
мышленного района по нашей 
инициативе разрабатывается но
вая серия крупнопанельных жи
лых домов повышенной этажно
сти. Сейчас мы имеем рабочие 
чертежи экспериментального де
вятиэтажного дома на 283 квар
тиры. Он будет строиться I в 7-м 
микрорайоне, на углу Ангарского 
проспекта и улицы Коминтерна. 
Скоро получим чертежи на девя
тиэтажный дом на 192 квартиры. 
Он привязан рядом с магазином 
«Весна».

Строительото новых домов по- 
ложителыю изменит облик города. 
Это будут действительно краси
вые и удобные здания как по 
внешнему оформлению, так и по 
внутренней планировке. Все пер
вые этажи фронтальных девяти
этажных домов будут занимать
ся под объекты культурно-бытово
го назначения. Это позволит ус
коренно решить проблему нехват
ки объектов соцкультбыта в но
вых микрорайонах.

Освоение новой серии — дело 
не простое. Для строительства 
только двух девятиэтажных до
мов потребуется изготовить 200 
штук опалубок общим весом 600 
тоннг Полное же освоение серии 
возможно только на новом до
мостроительном комбинате. Про
ектирование Д СК начнется в этом 
году, ввод в эксплуатацию первой 
очереди комбината намечается в 
1976 году.

Вопросы качества жилищного 
строительства всегда находятся в 
центре внимания руководства 
стройки. На сооружении собст
венного жилья мы организовали 
показательное строительство. Оно 
является школой передового опы
та организации труда, прогрес
сивных форм монтажа, современ
ных методов архитектурной от
делки фасадов, интерьеров и бла
гоустройства. Мы предлагаем 
распространить этот метод на 
строительстве жилья для всех за
казчиков.

На стройке сйстемагически ве
дется работа по освоению новых 
изделий для отделки зданий и 
благоустройства. Освоены, на
пример, декоративные офактурен
ные железобетонные плитки ти
па «Рубин» для облицовки фаса
дов. Этой плиткой облицован фа
сад девятиэтажного дома на уг
лу пр. Карла Маркса и улнцы 
Чайковского. Плиты для пеше
ходных дорожек, фактура пане
лей на основе кускового стекла, 
искусственный мрамор — эти из
делия и материалы уже находял 
применение на стройке.

Наряду с этим мы занимаемся 
совершенствованием построенной 
пасти города. Создана специаль

ная группа, которая рассматрива
ет эти вопросы. Она разработала 
ряд мероприятий: обустройство
набережной и поймы реки Китоя 
в районе зоны отдыха трудящих
ся, застройка улицы Чайковско
го, благоустройство Ленинград
ского и Ангарского проспектов, 
освещение магистралей и улиц 
города и другие. Необходимо ор
ганизовать выполнение^ этих ме
роприятий. В- этой работе самое 
активное участие должны принять 
депутаты городского Совета, все 
трудящиеся города.

Т РО И Т ЕЛ И  заслуживают,
чтобы их хвалили. Они стро

ят быстро, в основном добротно, 
говорит депутат по 239-му избирав 
тельному округу Портянная H. И. 
Но сегодня следует поговорить 
об их упущениях, недостатках. 
Перед сессией мы по поручению 
депутатского совета №  4 смотре
ли качество строительства жилья 
в новых микрорайонах. Здесь 
еще активно ведутся строитель
ные работы. И именно здесь наи
более рельефно выступают дости
жения и недостатки строителей. 
В эксплуатацию нередко сдаются 
дома, в которых неполностью вы
полнены отделочные .работы. Н а
пример, фасад дома 11 — l l -а в 
8-м микрорайоне. В доме 22 мик
рорайона 9 над двумя подъездами 
не было козырьковых плит. Не
качественно сделаны полы в 11-м 
доме 7-го микрорайона. Отмостки 
делаются плохо, через полгода 
они проваливаются. И совсем 
плохо, когда на кухнях нет фор
точек. Горгаз грозится отключить 
такие дома от сетевого газа. А 
их немало: 4— 4-а, 11 — 11 -а в 8-м 
микрорайоне, №  1 в 6-м микро
районе.

О низком качестве отделочных 
работ говорил слесарь электро
механического завода, депутат по 
190-му округу Балакшеев А. И. Не
доделки и брак рождаются в ре
зультате спешки строителей. Раз
ве будет качество, если объем 
работ, рассчитанный на месяц, вы
полняется за неделю. Вот такую 
спешку можно' было наблюдать 
на школе в 7-м микрорайоне.

Начальник управления Ангар
ских тепловых сетей, депутат по 
240-му округу Шелудяков И. Г. 
критиковал строителей за неудов
летворительный ход строительст
ва теплотрассы №  4. В 1971 году 

• на этом объекте освоено всего 
260 тысяч рублей из , плановых 
шестисот. А тепла не хватает. Се
ти и насосы работают с ‘перена
пряжением.

За качество жилья должны от
вечать не только строители, но и 
заказчики, говорит председатель 
комиссии по приемке жилья Со- 
лоницнна Л. А. Заказчики долж
ны усилить контроль за качест
вом строительства.

При сдаче жилья в эксплуата
цию мы никогда не рассматрива
ем благоустройство комплексно 
по микрорайону, кварталу, напри
мер. Принимаем отдельные дома, 
а как будет выполнен микрорай
он в целом, можем только дога
дываться.

ЛенНИИградостроительства за
нимается проектированием толь
ко жилья, да и то плохо решает 
систему коммуникаций, говорит 
начальник урса, депутат по 262-му 
округу Токарев А. А. Поэтому и 
отстают объекты соцкультбыта.
Мы решили вопрос о строительст
ве ГП ТУ торговых работников. 
Строители третий год берут у нас 
деньги, но ничего не делают. 
Энергетики говорят: нет тепла.
Строители полгода назад отра
портовали. что сдали обществен
но-торговый центр в 8-м микро
районе, а мы только сейчас смог
ли запустить наши предприятия.

В прениях по докладу также 
выступили главный врач санэпид
станции. депутат по 220-му округу 
Джумок H. H., кабелыцнк-спай- 
щик цеха связи, депутат по 94-му 
округу Балабкова Н. В.

Сессия приняла решение, в ко
тором определены меры, направ- 
ленные на улучшение строитель
ства жилья и объектов соцкульт
быта.

4 января 1972 года
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О Б З О Р  П И С Е М

РАЗГОВОР ПРОДОЛЖАЕТСЯ
В 1971 ГОДУ РЕДАКЦИЯ ПОЛУЧИЛА 3600 ПИСЕМ ЧИТАТЕЛЕЙ

I  I  ИСЬМА ЧИ ТА Т ЕЛ ЕЙ  — это те нити, которые 
■--1 связывают газету с широкими массами. По ним 

мы, работники редакции, судим о КП Д  наших выступ
лений, они — неисчерпаемый источник тем для статей, 
очерков, фельетонов, им отводится значительное место 
на страницах нашей газеты. В письмах читатели делят
ся своими мыслями, «высказывают свое мнение по пово
ду тех или иных явлений, рассказывают о всем хоро
шем, что нуждается в поддержке и распространении, о 
людях, чей труд заслуживает доброго слова, подмечают 
и остро критикуют недостатки.

T J  М И Н У В Ш ЕМ  ГОДУ 
"  редакция нашей газеты 
получила 3600 читатель
ских писем. Значительная 
часть из них опубликована 
в газете. В течение все
го года регулярно, раз в 
неделю, на страницах газе
ты печатались подборки под 
рубрикой «Почта газеты». 
Но это не единственная 
форма публикации писем. В 
газете постоянно печатают
ся письма с редакционными 
комментариями, статьи и 
корреспонденции под руб
рикой «По следам писем».

Постоянной в газете бы
ла рубрика «Переписка с 
читателями», где на различ
ные вопросы и предложе
ния, на критические заме
чания трудящихся нашего 
города отвечали руководи
тели предприятий и учреж
дений. Они рассказывал у, 
что предпринимается для 
устранения замеченных не
достатков, для улучшения 
работы городских служб.

Часто наши читатели об
ращаются в редакцию с 
просьбой разъяснить раз
личные вопросы юридиче
ского или иного характера. 
В  качестве ответов на эти

письма в газете публикова
лись материалы под рубри
кой «Наши консультации», 
в которых юристы разъяс
няли существующие зако
ноположения по трудовым, 
жилищным, пенсионным и 
другим разделам.

И, наконец, много писем 
читателей было использова
но в обзорах. Эти обзоры 
посвящались передовым ра
ботникам сферы обслужива
ния, народного образова
ния. медицины. Обзоры пи
сем посвящались также 
имеющимся недостаткам в 
работе предприятий тор
говли, бытового обслужи
вания, жилищно-комму
нального хозяйства. Обоб
щенные в обзорах критиче
ские сигналы читателей по
могали этим предприятиям 
совершенствовать свою ра
боту, устранять «узкие ме
ста», повышать культуру об
служивания, ответствен
ность каждого работника 
перед клиентом, заказчиком.

Читательские письма по
могали нам вести на стра
ницах газеты обстоятель
ный разговор на важные, 
животрепещущие темы. На
пример, в начале года была

опубликована статья ра
ботника м и л и ц и и  В. Мали
нина «Семейное дело», по
священная проблемам вос
питания детей в семье. Воп
росы, затронутые в ней, вы
звали живейший отклик чи
тателей, в редакцию при
шли десятки писем от учи
телей, воспитателей, родите
лей, общественников. Почти 
все они в той или иной 
форме нашли выход на 
страницы газеты. Под руб
рикой «Общество начинает
ся с семьи» были опубли
кованы десятки писем и 
статей. В наступившем го
ду мы намерены продол
жать этот разговор.

З Н А Ч И Т ЕЛ ЬН О Е  ЧИ 
СЛО писем читателей 

посвящено нашему городу, 
тому, как сделать его еще 
более красивым, культур
ным, благоустроенным. Это 
и понятно, потому что ан- 
гарчане любят свой город, 
гордятся им, хотят, чтобы 
он стал городом высокой 
социалистической культуры. 
И вполне понятна та заин
тересованность, с которой 
было встречено письмо ап
паратчика завода хнмреак- 
тивов А. Графова «Город и 
мы». Отклики на это вы
ступление составили значи
тельную часть редакционной 
почты. Разговор о пробле
мах благоустройства горо
да, об облике наших домов, 
дворов, улиц был продол
жен под рубрикой «Город 
и мы». Этот вопрос не сни
мается с повестки дня и в 
наступившем году, мы ждем 
от читателей писем на эту

(ТеЯу- чРазбирая редакционную
почту и готовя письма для 
публикации, приходится вы
бирать наиболее интересные 
из них, затрагивающие 
важные темы. А те, что не 
представляют общественно
го интереса, касаются лишь 
каких-то частных случаев, 
приходится отправлять в 
соответствующие организа
ции для принятия мер. 
Нужно отметить, что в боль
шинстве случаев к пись
мам, присланным из редак
ции, относятся серьезно, 
по-деловому, оперативно ре
агируют на них, принимая 
действенные меры для уст
ранения отмеченных недо
статков.

Однако такое отношение 
к жалобам существует не 
«•Зде. Руководители мно
гих предприятий относятся 
к ним формально, не вника
ют в суть жалобы, не уст
раняют причины, вызвав
шие ее, а пишут отписки. 
В результате поток жалоб 
не сокращается, а возра
стает. Это говорит о том. 
что в данном учреждении 
или организации мало про
является заботы о совер
шенствовании работы.

Больше всего жалоб, по
ступивших в минувшем го
ду в редакцию, на работу 
жнлишно - коммунальных 
организаций. 111 из них на
правлено для принятия мер 
в горкомхоз, жилищно-ком
мунальные управления неф- 
техимкомбината и строи
тельства. Бесспорным «ли
дером» здесь является

Ж К У  нефтехимиков, куда в 
течение года было направ
лено 53 жалобы. Ж К У  — 
большое н сложное хозяйст
во, обслуживающее сотни 
тысяч квадратных метров 
жилья, десятки садов, яс
лей и других объектов соц
культбыта. Вполне понятно, 
что отдельных недоработок 
тут не избежать. И тем не 
менее такое количество жа
лоб настораживает. Види
мо, руководителям, партий
ной, профсоюзной организа
циям Ж К У  необходимо изу
чить этот вопрос, проанали
зировать причины жалоб и 
принять более действенные 
меры.

В Ж К У  строительства 
направлено было 30 писем. 
Это тоже немало. Содер
жание их такое же, как и 
тех, что касаются комму
нальников АНХК. Это жа
лобы на несвоевременный и 
некачественный ремонт 
жилья, на плохую работу 
Ж ЭКо в н сантехнических 
служб.

По-прежнему много жа
лоб поступает на работу 
городского транспорта, осо
бенно пассажирского авто- 
предприятия Жители горо
да высказывают нарека
ния на нарушения графи
ков движения автобусов, 
па грубость и невниматель
ность кондукторов и шофе
ров. Раньше руководители 
автопредприятня ссылались 
на недостаток автобусов. 
Но в последних месяцах 
прошлого года парк авто
бусов значительно попол
нился. однако поток жалоб

не уменьшается. В чем же 
причина? Она заключается, 
по-видимому, в том. что в 
коллективе автомобили
стов не на должной высоте 
организация движения авто
бусов и производственная 
дисциплина водителей.

Часто наши читатели жа
луются на работу магази
нов, столовых, кафе, ресто
ранов. За год в редакцию 
поступило 104 такие жало
бы. Горторготдел, урс и ор- 
сы, куда были направлены 
они, расследовали ’ каждую 
жалобу, однако меры к на
рушителям принимались не 
всегда действенные и стро
гие. Именно поэтому от
дельные работники торговли 
продолжают нарушать пра
вила советской торговли, не 
проявляют достаточного 
внимания и культуры в от
ношениях с покупателями. 
Особенно много нареканий 
на работу магазинов само
обслуживания. Во многих 
из них недостаточно про
думана организация рабо
чих мест, контроля и т. д. 
Улучшение работы, повы
шение культуры обслужи
вания—одна из главных за
дач работников торговли 
нашего города в наступив
шем году. В  этом им нуж
но опираться на мнения и 
пожелания трудящихся.

Письма... Они непрерыв
ным потоком поступают ъ  
редакцию. В них советы 
наших читателей, предло
жения и пожелания.

РА ЗГО ВО Р  «ЧИ ТАТЕЛ Ь 
-  ГАЗЕТА» П РО Д О Л Ж А 
ЕТСЯ.

ПРИХОДИТЕ
О  Ш КО Л А Х  закончи- 

лось первое полугодие 
нового учебного года. 
Пройдет еше полгода, и 
тысячи юношей и девушек, 
окончив 8-10-е классы, рас
станутся со школой. 
Конечно же, большинство 
школьников мечтает посту
пить в средние или выс
шие учебные заведения.

А так ли уж необходи
мо стремиться любой це
ной попасть в институт 
или техникум? Конечно, 
закончить высшее или сред
нее учебное заведение сов
сем неплохо, и мы не со
бираемся это оспаривать, 
но, думается, совсем не 
обязательно каждому вы-

К НАМ
пускннку настраивать себя 
на вуз. Над этим особенно 
следует подумать тем, кто 
закончил школу, как гово
рят, средне. Некоторым из 
таких учеников удается 
сдать экзамены и посту
пить в техникум или ин
ститут. Но проходит пер
вая сессия, и они вынуж
дены оставлять учебу.

В наше училище в этом 
году из техникума пришли 
пять таких учащихся. Все 
они неплохие ребята, ус
пешно осваивают матери
ал программы как по тео
рии, так и по практике. 
Приходили и раньше к 
нам из техникума. В ос
новном они успешно за

канчивают училище, им 
присваивается квалифнка^ 
ция токаря или слесаря 
третьего, а иногда и чет
вертого разряда. Многие 
совмещают учебу в учили
ще с учебой в щколе рабо
чей молодежи н к выпус
ку заканчивают один—два 
класса общеобразователь
ной школы.

После окончания училища 
и службы в армии многие 
наши выпускники поступа
ют в вечерние средние и 
высшие учебные заведения. 
Совмещают работу с уче
бой и после окончания 
учебного заведения стано
вятся хорошими специа
листами, руководителями 
производства.

Кроме получения специ
альности, каждый учащий
ся имеет возможность ук

репить дгбя физически, под
готовиться для службы в 
рядах Советской Армии. У 
нас введена начальная во
енная подготовка, работа
ют спортивные секции, 
кружки художественной 
самодеятельности.'

Большинство школьников 
плохо представляют себе 
жизнь и учебу в училище. 
Поэтому мы приглашаем 
школьников: приходите к 
нам. Мы вам покажем хо
рошо оборудованные учеб
ные кабинеты, мастерские, 
общежитие и другие поме
щения, где проводят свое 
время наши учащиеся, под
робно расскажем об усло
виях учебы и преимущест
вах профтехобразования.

А. ЯН КО ВС КИ И , 
директор ГПТУ-4.

Н А Ш А  О Б Щ А Я  З А Б О Т А
----------------------------------------------------------- ФРОНТ ЗДОРОВЬЯ ----------------

Ленинградская фирма «Электросила» новатор
ская. Корпус мощных турбогенераторов, или 
КМТ как его сокращенно называют на заводе,— 
гигантское и поистине уникальное сооружение, 
равного которому нет в стране.

Оно позволяет с полной нагрузкой без турбин 
я котлов всесторонне испытывать и настраивать 
в заводских условиях крупные турбогенераторы 
и энергетические машины.

Сейчас в КМТ заканчиваются испытания гене- 
раторов мощностью 800 тысяч и один миллион 
киловатт.

В этих двух агрегатах, образно говоря, заклю 
чена мощность тридцати электростанций, которые 
намечалось построить по ленинскому плану 
ГО ЭЛ РО

Соединенные на стенде валами, эти две маши 
ны испытывают друг Друга с минимумом затрат 
анергии.

«Восьмисотка» на днях будет отправлена в 
адрес Славянской ГРЭС , а «миллионник» пока 
останется для испытаний турбогенераторов E mv 
придут на смену более мощные машины. Конст 
рукторы и инженеры фирмы работают над создя 
нием агрегатов мощностью миллион шестьсот ты 
сяч и ива миллиона киловатт.

На снимке: слесарь А. Ф. Каблуков проверяет 
центровку валов «миллионника» и «восьмисотки».

Фото М. Блохина (Фотохроника ТАСС).

Здоровью детей у нас уделяется большое внимание. 
Достаточно сказать, что в городе имеются десятки са
наторных детских садов и яслей, пионерлагерей, рабо
тают специализированные детские лечебные учрежде
ния, здравпункты в школах. Главная их задача состо
ит в том, чтобы дети росли здоровыми, физически раз
витыми. Но есть такая болезнь, в борьбе с которой все 
эти учреждения бессильны. Эта болезнь — детский 
травматизм.

Число детей, получивших травмы, сравнительно не
велико, оно составляет 31 процент от общего количества 
бытового и 12 процентов — от транспортного травма
тизма. Однако и эти цифры вызывают беспокойство, 
ведь последствия травмы ребенка часто остаются на всю 
жизнь.

Изучение и анализ причин детского травматизма сви 
детельствует о том, что его можно свести до миниму
ма. Прежде всего, нужно, чтобы в жилых кварталах 
города не создавалось опасностей для жизни детей: от 
крытых траншей и котлованов, недостроенных зданий, 
складов строительных конструкций и т д. Нужно так
же. чтобы дети с малых лет знали и выполняли прави
ла уличного движения Научить их этому — обязан
ность не только детских садов и школ, но и каждого

родителя. Опыт показывает, что прочное знание детьми 
основных правил уличного движения позволяет во мно
го раз сократить число несчастных случаев на улицах.

В зимнее время значительное число травм разной сте
пени тяжести дети получают на ледяных горках. Дело 
в том, что зачастую горки строятся без соблюдения не
обходимых норм и правил. Они то слишком круты, то 
очень высоки, то не имеют перил и бортиков. Эти на
рушения допускаются чаще всего там, где строитель
ством горок занимаются не Ж ЭКи , а сами жители, 
которые возводят эти сооружения по своему разумению. 
Чтобы избежать несчастных случаев, Ж ЭКам  необходи
мо проверить все дворы, привести горки в порядок.

Большая роль в предотвращении детского травма
тизма принадлежит медицинским работникам. Нужно 
активнее вести профилактику путем чтения лекций, про
ведения бесед в школах, на предприятиях, по месту 
жительства. Нужно добиться такого положения, чтобы 
каждый взрослый человек не проходил мимо замечен
ных недостатков. Только общими усилиями мы можеч 
поставить надежный заслон детскому травматизму. Здо
ровье детей — Наша общая забота.

И. ХАХМО ВИЧ, 
инспектор горздрава.
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П О Б Е Д И Т Е Л И -
А Н Г А Р Ч А Н Е

29 декабря в Иркутске на 
лыжной базе «Спартака» сос
тоялись соревнования сильней
ших лыжников области. 15-ки
лометровая трасса для муж
чин и 5-километровая для жен
щин проходила по очень 
сложному рельефу. И вот 
старт. Первыми на дистанцию 
уходят женщины и юниорки. 
Вне конкуренции была ангар- 
чанка, почетный мастер спорта 
СССР Е. Рагинова (СК «Ер

мак»), У юниорок также с 
большим преимуществом гонку 
выиграла юная перворазряд
ница из СК «Ангара» 3. Но
вицкая. Любопытно, что ее ре
зультат был вторым среди 
всех участников гонки, и она 
проиграла только Рагиновой.

Острая борьба разгорелась 
на 15-километровой дистанции, 
где выступали сильнейшие ма
стера. На третьем километре 
лидерство захватил иркутянин

Фадеенко, которому ангарча- 
нин, мастер спорта Н. Трибун
ский проигрывал 12 секунд. 
На второй половине дистан
ции Трибунский не только лик
видировал разрыв, но и захва
тил лидерство и сумел одер
жать победу. 31 секунду про- 

•нграл лыжнику из СК «Сиби
ряк» занявший второе место 
Ю. Боярских. .

Вместе с мастерами старто
вали юниоры, и здесь победу 
одержал наш земляк, лыжник 
из СК «Ангара» В. Миронцев, 
который с первого и до пос
леднего метра дистанции был 
лидером гонки.

Ю. Н ЕХА ЕВ, 
старший тренер СК «Анга
ра».

Н А  Д Е С Я Т Ь  Д Н Е Й  Р А Н Ь Ш Е

БЮ РО  ПО ТРУД О УСТРО ЙСТВУ и  
И НФО РМ АЦ И И  Н АС ЕЛ ЕН И Я  ГОРО 
ДА А Н ГА РС К А  приглашает на работу: 
старшего прораба, прораба и мастера об
щестроительных работ, прораба-сантехни- 
ка, мастера-сантехника, инженера ОТК. 
начальника пожарного поста, старшего 
инспектора по обучению, воспитателей 
(со средним образованием из числа от
служивших в армии). агента по снабжению 
и сопровождению автотранспорта, инже- 
неров-технологов на конструкторскую ра
боту, нормировщика с машиностроитель
ным уклоном, медицинских сестер, сани
тарок во вновь вводимый корпус боль- 

I ницы, слесарей-сантехников всех разря- 
1 дов, газоэлектросварщиков, слесарей по 

изготовлению металлоконструкций труб
ных сборок и заготовок всех разрядов, 
шоферов- всех классов, плотников, столя
ров, маляров-штукатуров. машинистов

экскаваторов Э-652. слесарей по ремонту 
промышленного оборудования, операто
ров, подсобных рабочих, вулканизаторщи
ков, слесарей, мотористов, автослесарей, 
формовщиков, такелажников, транспор

тировщиков, арматурщиков, гардербщиц. 
стрелочников, помощников составителей 
поездов, термистов, котельщиков, слеса
рей КИП

Трест Востокхиммонтаж проводит 
набор на курсы слесарей-сантехни- 
ков Срок обучения 3 месяца, стипендия 
76 рублей в месяц. Начало занятий 20 
января 1972 года. Принимаются лица в 
возрасте не моложе 18 лет. Одиноким 
предоставляется общежитие.

Обращаться: Ангарск, квартал 30,
дом 4. в бюро по трудоустройству (про
езд трамваями №  1. 2. 4. 5-а), часы ра
боты— с 9 до 16 ежедневно, кроме суб
боты и воскресенья. (1079)
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~ 9  ОРС СТРО ИТЕЛЬСТВА  в магазин. столовую 3
= в 8-м микрорайоне и магазин № 32 (рядом с мага =
Е чином «Ралуга») — чян. отелами продовольственных това Е
Е  ров. старших продавцов продтоваров, касснровконтролеров. Е
s  фасовщиков, упаконшнков товаров, кухонных работниц, убор- §
е  шин, рабочих, поваров 5—6 разрядов, обвальщика мяса Г
- и птицц по изготовлению полуфабрикатов, буфетчиц.
Е Обращаться: Ангарск-9, оре строительства, в отдел кад- 5
5 ров (проезд трамваем № I остановка «Пос. Шеститысячник»). 5
Е Телефон 82 68. (829) £
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Коллектив наш небольшой, а 
работает в нем молодежь, есть 
и давнне работники. И все они 
работают хорошо. Нынче за пер
вое полугодие наш ангарский цех 
фабрики фотохудожественных ра
бот занял по области второе ме
сто, выполнив производственный 
план на 100,4 процента. За достиг
нутые успехи коллектив бь!й на
гражден вымпелом н денежной 
премией.

Годовой план намечали вы
полнить к 25 декабря, а 
выполнили к 20 декабря — на

десять дней раньше срока. Хо
рошо потрудились ретушеры-порт, 
ретисты В. Ф. Веревочкина-Нико- 
ляенко, Т. А. Захарова, М. В  За- 
островская, Н. К. Зенкова, Т. Д. 
Родина, Л. И. Боксер, Н. Н. Брян
ская, секретарь комсомольской 
организации Т. Н. Ко-лай-шунь н 
многие другие. За хорошие по
казатели в социалистическом со
ревновании они не раз отмечались 
ценными подарками и премиями.

В. С Е Р ГЕЕ В А , 
ретушер-портретист фабрики 
фотохудожественных работ.

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ
редакции газеты «Знамя коммунизма» будет вести ■ январе 1972 года при
ем посетителей в следующие дни:

М А ЗУРИ Н  Иван Кириллович б
БО Л Д Ы Р Е В  Алексей Ефимович 7
К О Ж Е М Я К И Н А  Нина Семеновна 10
Л EPM O H O B  Марк Александрович 12
К А Б А ЕВА  Александра Антоновна 14
Ю СУП О ВА  Канифя Салимгареевна 17
Л У З Я Н И Н  Алексей Павлович 19
УСОВА Галина Ивановна 21
П ЕРЕС Т О ВА  Вера Максимовна 24
И ЛЬИ Н  Иван Алексеевич 26
APKATO B Анатолий Федорович 28
РО М АН О В Василий Сергеевич Я!

По понедельникам посетителей принимают юристы. Консультацию по пеп* 
снонным вопросам будет вести 21 япваря инспектор городского отдела со
циального обеспечения УСО ВА  Галина Ивановна.

7 ЕЛЕНИПЕНИЕ
4, В Т О РН И К

3-й канал 
П О КА ЗЫ ВА ЕТ  И РК У ТС К .

19.00 — Телевизионная панорама.
19.15 — Для школьников. «Знай пра
вила движения...»

19.30 •— «История одной идеи». До
кументальный телевизионный фильм.
20.00 — «Строитель». Телевизионный
журнал.
20.30 — Для детей. «Сказки дедушки 
Так-Так». Сказка вторая.
20.45 — По вашим заявкам. «Простая 
история». Художественный фильм. 
22.10 — Новости.

Редактор В. П. КУЗЬМ И Н .

Ангарское грузовое автотран
спортное предприятие объявляет 
набор на 5-месячные дневные 
курсы шоферов 3-го класса. Сти-* 
пендия 32 рубля- 50 копеек. На
чало занятий 26 января 1972 г.
Обращаться по телефону 7-54-73.

(1053)

Утерянную лимитированную книжку 
расчетов с разными организациями, че
ки 131121— 131140 СМУ-14 треста Меж* 
горспязьстрой считать недействитель
ной. (1023)

н и h *
«М ИР» — Приключения Одис

сея. 10» 12. 14. 16. 17-50, 19-40, 21-30 
(удл.— Весна театра).

«П О БЕД А * — О любви. Ю, 11-40, 
13-20. 15. 10-40. 18-20. 20. 21-40 (удл. 
—Люди земли и неба). Веселая ка
русель. 10-20. 12. 13-30. 15-20.

«ГРЕН А Д А » — Анжелика и ко
роль. 12, 16. 18. 20. 21-50. История 
золотой туфельки. 10, 14.

«П И О Н ЕР» — Капитан Корда.

9-40. 11-20. 13, 14-40. Мой нулевой 
час. 16-20. 18-10. 20. 21-45.

«КОМ СО М О ЛЕЦ » -  Война поя 
крышами ( I -я серия). 12, 14, 16, 18. 
20, 21-40. Как стать мужчиной. 10 
Верхнее фойе — Храбрый воробей.
10-10, 12-10. 14-10.

«О КТ Я БРЬ»  — Молодость без 
старости. 10: 11-50. 13-40. Направ
ление главного удара (2 серии) 
15-10. 17-40. 20-20.

Д К  «Э Н ЕР ГЕ Т И К »  -  Анжелика 
и король. 15, 17, 19. Акваланги на 
дие. 13.

Адрес и телефоны редакции: пр. КаЕла Маркса, 41, редактор — 2-42-37. зам. редактора, отдел партийной жизни — 2-21-37 
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НА НОВОГОДНИХ ЁЛКАХ
Более ста ребят в маскарадных костюмах пришли в зал ленин

ской комнаты горотдела милиции на свой утренник. Здесь были 
зайцы, волки. Буратнно, Красная шапочка и другие персонажи ска
зок и литературные герои. Были песни о елке, Новом годе, звучали 
стихи, а потом Дед Мороз развязал свой мешок, и Снегурочка раз
дала детям подарки.

Н. Ф Е Р Е Ф Е Р О В А , сотрудница ГОВД .

В ДНИ ШКОЛЬНЫХ КАНИКУЛ
В дни школьных каникул с 6 по 10 января 

1972 года в Ангарске будут проходить зональ
ные соревнования по спортивной гимнастике 
среди детских спортивных школ по линии Ми
нистерства просвещения. В соревнованиях при

мут участие команды из Челябинска, Иркутска, 
Улан-Удэ, Читы, Хабаровска, Приморского края, 
Ангарска. Соревнования будут проходить в спорт
клубе «Ермак». А. Ш А Д Р И Н А ,

методист детской спортивной школы гороно.

О Б Ъ ЕД И Н Е Н Н Ы Й  зав
ком комбината, обще

ственность. работники жи
лищно-коммунального управ
ления, жилищно-эксплуата
ционных контор, спортклуба, 
Дворца культуры, библиоте
ки позаботились о том, что
бы дети работников комби
ната хорошо отдохнули.

При Ж ЭКах  организованы 
площадки с двухразовым 
льготным питанием, подго
товлены красные уголки с 
елкатии, горки, катушки, кор
ты. проходят встречи дво
ровых хоккейных команд на 
приз клуба «Золотаяшайба». 
Соревнуются еще и юные 
лыжники, теннисисты, лю
бители различных спортив
ных игр. На помощь пришли

общественные инструкторы с 
заводов.

250 учащихся 5 — 10-х 
классов отдохнут в дни ка
никул на турбазе «Юбилей
ная». Веселые новогодние 
утренники состоятся на ста
дионе «Ангара». Детям пре
доставлена возможность в 
дневное время бесплатно 
пользоваться стадионом, 
спортивными площадками и 
сооружениями, лыжной ба
зой и спортинвентарем.

Коллективные выходы де
тей в кино, выезды в цирк, 
встречи со знатными людь
ми. беседы, утренники в дет
ском отделе библиотеки объ
единенного завкома и другие 
мероприятия также входят в 
программу зимнего отдыха 
школьников.


